

## **252 - Bottmingen: Beim Rückwärtsfahren mit Personenwagen im Steingarten gelandet – keine Verletzte**

**In der Schulstrasse in Bottmingen BL kam es am Freitag, 01. Juli 2016, gegen 10:45 Uhr, zu einem Selbstunfall. Ein rückwärtsfahrender Fahrzeuglenker kam dabei von der Strasse ab und landete im anschliessenden Steingarten. Personen wurden keine verletzt.**

Gemäss den bisherigen Erkenntnissen der Polizei Basel-Landschaft beabsichtigte ein 71-jähriger Autofahrer in der Schulstrasse Rückwärts zu fahren um sein Fahrzeug auf einem nahen Vorplatz zu wenden. Bevor er den Wendeplatz erreichte, kam er von der Strasse ab und landete unsanft im angrenzenden Steingarten. Dabei wurde am Personenwagen die Oelwanne beschädigt und das auslaufende Oel versickerte im Boden.

Das betroffene Erdreich wurde durch die Feuerwehr Bottmingen ausgehoben und fachgerecht entsorgt.

Der beschädigte Personenwagen musste durch ein Abschleppunternehmen aus dem Steingarten geborgen und abgeschleppt werden.







